

Bhabinkamtibmas Pondokkasolandeuh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gencar Sosialisasi Kamtibmas Selama Bulan Suci Ramadhan

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Apr 6, 2024 - 15:12



*Bhabinkamtibmas Pondokkasolandeuh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gencar Sosialisasi Kamtibmas
Selama Bulan Suci Ramadhan*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Bhabinkamtibmas Desa Pondokkasolandeuh, Bripka Jumadi, terus mengukuhkan kedekatannya dengan masyarakat melalui kegiatan door to door system (DDS) yang dilaksanakan secara rutin. Pada Sabtu, 06 April 2024, Bripka Jumadi bersama masyarakat Kp. Ciutara Rt. 018/07 Desa Pondokkasolandeuh, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, menggelar anjaksanaan serta silaturahmi yang diadopsi dalam DDS.

Menariknya, dalam kunjungannya kali ini, Bripka Jumadi tidak hanya menyampaikan pesan-pesan keamanan biasa, namun juga memberikan himbauan khusus menyambut bulan suci Ramadhan. "Kami memberikan himbauan kepada warga tentang pentingnya menjaga Kamtibmas selama Bulan Suci Ramadhan," ujar Bripka Jumadi.

Tak hanya itu, dalam kesempatan tersebut, Bripka Jumadi juga memberikan himbauan terkait keselamatan berlalu lintas. Antisipasi terhadap kecelakaan lalu lintas menjadi fokus utama, dengan memberikan himbauan agar pengendara tidak menggunakan knalpot bising atau brong yang dapat mengganggu ketertiban dan ketenangan warga sekitar.

"Kami mengingatkan agar seluruh masyarakat tetap waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Ini merupakan tanggung jawab bersama untuk menjaga keamanan lingkungan," sambung Bripka Jumadi.

Selain itu, Bripka Jumadi juga mengingatkan tentang potensi aksi gankster atau genk motor, yang seringkali meresahkan masyarakat. "Kami mendorong agar siskamling ditingkatkan dan menjaga anak-anak pada jam malam agar terhindar dari berbagai ancaman," tambahnya.

Tidak hanya berkaitan dengan keamanan, Bripka Jumadi juga mengingatkan tentang kewaspadaan terhadap bencana alam. Musim hujan yang masih berlangsung menambah risiko terjadinya banjir dan tanah longsor. "Kami menghimbau kepada seluruh warga untuk selalu waspada dan berhati-hati menghadapi potensi bencana alam," tuturnya.